

PALABRAS DE LA SEÑORA MARÍA MERCEDES LÓPEZ LÓPEZ, BENEFICIARIA DEL PROGRAMA DE LA CRUZADA NACIONAL CONTRA EL HAMBRE, DURANTE EL INICIO DE ACCIONES DEL PROGRAMA SIN HAMBRE, CRUZADA NACIONAL CONTRA EL HAMBRE.

Navenchauc, municipio de Zinacantán, Chis., a 19 de abril de 2013

-SRA. MARÍA MERCEDES LÓPEZ LÓPEZ: Buenas tardes.

Licenciado Enrique Peña Nieto, Presidente de la República.

Bienvenido a nuestro humilde pueblo. Le damos la más cordial bienvenida.

También, al licenciado Manuel Velasco, nuestro Gobernador más joven.

Sean ustedes bienvenidos. Y le damos el más fuerte aplauso.

Y un saludo, también, a su distinguida esposa, Angélica Rivera, que no pudo estar con nosotros pero, desde aquí, le mandamos un cariñoso aplauso.

En representación de todas mis paisanas y artesanas de aquí, de Zinacantán y pueblos vecinos, quiero darle las gracias por el apoyo que estamos recibiendo.

Que más que un apoyo económico, es una semilla. Que hoy, es el primer día de siembra, y que pronto cosecharemos los frutos de nuestro trabajo, que es el tesoro más grande que nos enorgullece y nos distingue, como Zinacantán, que es nuestra artesanía textil.

Y que en eso, muchas familias dependemos. Como somos madres y padres a la vez, de ese trabajo vivimos y, de ese trabajo le damos el pan de cada día a los niños más pequeños.

Y pedirle, también, que los programas que maneja su Gobierno como FONART en apoyo a la producción; la CDI en POPMI y SEDESOL Federal en apoyos productivos y entre otros más.

Que a muchas familias les han cambiado la vida, que puedan darle seguimiento y que muchos de esos proyectos puedan pasar a segundo año, como un niño en una primaria. Se va aprendiendo.



Dirección General de Comunicación Social

Gracias por este día tan especial, porque su visita es el claro ejemplo, de que a usted le interesa el desarrollo de los pueblos indígenas.

Y aprovechando su presencia, quiero pedirle más apoyos.

No queremos que nos resuelvan el problema. Queremos una mano ayuda. Tenemos el trabajo, tenemos nuestras artesanías, tenemos el arte de hacer todo. Nada más le pedimos un poco de ayuda, para adquirir lo que son nuestros materiales.

Como puede ver, a nuestra comunidad le hace falta mucho para que pueda desarrollarse mejor. No tenemos hospitales y doctores que nos atiendan las 24 horas. Necesitamos más escuelas para que a nuestros niños puedan enseñarles y prepararlos para el futuro.

Una vivienda para la mujer que es madre y padre a la vez, para que haya más desarrollo y nuestros niños no sean niños de la calle. Que ellos puedan cambiar el futuro de Zinacantán y Chiapas.

Gracias por hacer un Pacto por México, por Chiapas, por Zinacantán, también, a usted, nuestro Gobernador del estado, licenciado Manuel Velasco.

Gracias por su presencia, por halagarnos este día tan festivo para nosotros.

Gracias, también, a todos ustedes.

Seamos todos bienvenidos a este gran evento.

Gracias.

